



東芳っ子便り



令和3年12月10日
郡山市立東芳小学校
学校便り第37号
文責：校長 新田直子

12月の東芳っ子たち

☆ 国際理解出張講座1(下学年)

12月2日(木)、国際理解出張講座を下学年で行いました。福島県国際交流協会より講師の先生をお招きして、水産資源を守っていくことや世界の環境を守っていくことの大切さを、魚とりゲームを通して楽しく学ぶことができました。しっかりと話を聞いて、真剣に考え、自分の考えを進んで伝えようとする子どもたちの姿を、講師の先生がとてもほめてくださいました。



☆ 国際理解出張講座2(上学年)

12月8日(水)には、同じ講座を上学年で行いました。上学年は、「食べ物から考える世界」をテーマに、世界の食の問題について講師の先生からお話をいただきました。新聞の折り込みチラシをもとに、世界各国から輸入されたたくさんの食料が身近にあることを調べたり、世界各国の1週間分の食料を写真資料から比較したりしながら、食の問題について考えました。地産地消などの大切さについても考えることができました。



☆ 曲がりねぎの収穫作業

12月7日(火)、3年生が総合的な学習の時間で育ててきた曲がりねぎの収穫を行いました。種の植え付けからやとい作業などを、保存会会長の橋本さんに教えていただきながら取り組んできました。大きく育った曲がりねぎを、大切に引き抜いて収穫しました。みんなの笑顔が輝いていました。



☆ 校外子ども会と集団下校



12月6日(月)、5校時に校外子ども会を行いました。登校班ごとに集まり、集団登校の反省や、各方部の危ない場所や冬休みの行事等について話し合いました。終了後は集団下校を行い、安全な歩き方について確認しました。これからの季節は、道路の凍結による転倒事故等も心配されますので、ポケットに手を入れて歩かないよう手袋の準備をお願いいたします。